

# SISTEMA PENITENCIARIO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

PROYECTO

## Darán clases virtuales a presidiarias

POR IVÁN MEJÍA

*ivan.mejia@gimm.com.mx*

La asociación Plan B, presentará la Videoacademia Penitenciaria de México, escuela en línea diseñada para mujeres que cumplen un proceso penal privadas de su libertad.

Desde hace cuatro años, la organización, encabezada por Tatiana Ortiz y Vanessa Coppel, imparte clases semanales por zoom de manera simultánea en 23 penales femeniles de nueve estados del país.

Se ha logrado capacitar a 30% de la población penitenciaria femenil, que equivale a 12 mil 420 reclusas.

La fundación tiene como objetivo instruir al 100% de la población penitenciaria femenil al finalizar 2026.

La presentación de la Videoacademia será el 23 de noviembre en el Jardín Lambú, en Miguel Hidalgo.



Foto: Tomada de Instagram

En cuatro años se ha logrado capacitar a más de 12 mil mujeres que cumplen una alguna sentencia en 23 penales.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS